

Le comité de braderie a offert un repas aux aînés

Didier Bært, président du comité de braderie de la ville, avec la complicité de nombreux bénévoles, a offert un repas dansant aux aînés qui fréquentent le club de la salle Croizat.

Ce cadeau a pu se faire grâce aux bénéfices récoltés lors de la braderie annuelle. Cent quatre-vingt-dix-sept personnes étaient présentes dans la salle du restaurant scolaire en ce premier dimanche d'avril. En juillet, les résidents de la maison de retraite Marguerite-de-Flandre bénéficieront à leur tour des bontés du comité.

